



DIARIO NACIONAL-SINDICALISTA
VALLADOLID

Libertad

FUNDADOR - ONESIMO REDONDO - 1931

El CAUULLO felicita al presidente de Venezuela

Madrid, 5.—El Ministerio de Asuntos Exteriores ha facilitado la siguiente nota:
"Con motivo de la fiesta nacional de Venezuela, Su Excelencia el Jefe del Estado ha enviado hoy un expresivo telegrama de felicitación al señor presidente de aquella República. Asimismo el excelentísimo señor ministro de Asuntos Exteriores, emarada Ramón Serrano Suñer, ha enviado otro, con análogo motivo, al señor ministro de Relaciones Exteriores de dicho país".—Cifra.

El pueblo en masa despide a los voluntarios que parten contra la U. R. S. S.

Todas las provincias han respondido con entusiasmo al llamamiento de la FALANGE

Almadén, 5.—Para su incorporación en la División Azul han salido los primeros voluntarios contra el comunismo. El pueblo en masa acudió a la estación a despedirlos, y el comercio cerró sus puertas. También los trabajos en las minas quedaron paralizados.
Espontáneamente se organizó una suscripción y en pocos minutos se recogieron numerosas botellas de licores, tabaco, etc., y más de mil pesetas en metálico.—Cifra.
EN CIUDAD REAL
Ciudad Real, 5.—Para sus puntos de concentración ha salido el primer contingente de voluntarios de F. E. T. y de las J. O. N. S., que, encuadrados en la División Azul, marchan para combatir al comunismo. A despedirlos acudieron a la estación todas las autoridades y jeraquías y numerosísimo público, así como la Banda Municipal, que interpretó el "Cara al sol", cantado por todos.
La Sección Femenina repartió entre los voluntarios diferentes obsequios y medallas de la Santísima Virgen del Prado, Patrona de la ciudad, a la que ayer visitaron para rezar una salve de despedida. La ciudad ha engalanado sus balcones para despedir a los expedicionarios.—Cifra.
EN CORDOBA
Córdoba, 5.—Ha salido la cuarta expedición de voluntarios contra Rusia. Les despidió un inmenso gentío, que daba vivas a España, al Caudillo y a Alemania, y muras

EMBLEMA DE EXCOMBATIENTE

Este modelo es el emblema oficial del Servicio de Excombatientes, que se empleará en toda clase de documentos y actos, banderas, guiones, etc.



La miseria y el terror reinan en la U. R. S. S.

Berlín, 5.—La penetración del ejército alemán en territorio soviético ha empezado a arrojar luz sobre la verdadera situación que reina en la URSS, país calificado por la propaganda comunista en todo el mundo como "Patria del proletariado" y "Estado de la justicia social". Las informaciones procedentes de las regiones ocupadas revelan que la vida del pueblo ruso, sometido a la opresión de Stalin, es más triste y más terrible que lo que se sospechaba. La miseria es indescriptible, y la desnutrición de los pueblos, incomunicados por completo del progreso cultural y de la civilización, rebasa todos los límites imaginables. El nivel bajísimo de la vida en general, la pobreza de las casas, la sudeciedad que impera en todas partes y las condiciones todas de la existencia, reducida a un plano puramente animal, escapan a cualquier descripción. Los obreros y campesinos, tan exaltados por la retórica bolchevique en discursos, periódicos, folletos y emisiones de radio, carecen de la más elemental libertad y viven atemorizados, por efecto de un empobrecimiento mental, agudizado de año en año y como consecuencia del terror desplegado por la G. P. U.—Efe.
LOS 20.000 RUSOS QUE SE ENTREGARON A LOS ALEMANES
Berlín, 5.—Entre los 20.000 rusos que se han entregado a las tropas alemanas después de fusilar a sus comisarios políticos, figuran varios centenares de oficiales, que han manifestado vivamente su indignación por los procedimientos que emplea la G. P. U. para obligar a combatir a los soldados soviéticos. Han declarado que las medidas de terror han dado un resultado contraproducente, ya que en vez de imponer respeto minan la disciplina. Los oficiales y los comisarios han chocado varias veces, y muchas de estas disputas han terminado a tiros.
Un comandante, capturado con 28 oficiales más, ha definido su estado de ánimo con las siguientes palabras, dirigidas a los intérpretes que les interrogaban: "Acabad pronto esta guerra. Exterminad a los bolcheviques y dejados creer en Dios, como creían nuestros antepasados".—Efe.



El comandante Moelders acaba de aterrizar de regreso de una incursión sobre Inglaterra. Quince minutos antes de que se hiciera esta fotografía había derribado a su 42 adversario.

En los pantanos de Pinsk han sido capturados miles de prisioneros

Al Este de Minsk fué alcanzado el Dniepper
Las tropas húngaras conquistaron Kolomea y Ltanislv

La aviación rusa ha experimentado grandes pérdidas

Dos mil quinientos millones de Deuda Perpetua han sido suscritos

Valladolid suscribió 26.774.000 pesetas

La flota finlandesa bloquea el puerto de Hangoe

Chung-King sufre un bombardeo devastador

Helsinki, 5.—Radio Helsinki comunica que la flota finlandesa ha bloqueado el puerto de Hangoe y que prosiguen los combates alrededor de la península del mismo nombre, cedida a Rusia por el tratado de paz del 13 de marzo de 1940. La emisora finlandesa añade que los comunistas violaron este tratado, en los meses posteriores a su firma, mediante el aumento constante de las tropas que formaban la guarnición de Hangoe, que han llegado últimamente a 25.000 hombres, y cuyo armamento no correspondía a la misión defensiva que debían de guardar. Este hecho—termina diciendo la radio—es una nueva prueba de las intenciones agresivas que la URSS abrigaba con respecto a Finlandia.—Efe.

Acierto de una decisión sindical

Hace días por los periódicos se ha hecho público el contenido de una reciente circular dictada por la Delegación Nacional de Sindicatos. En virtud de ella queda disuelta la Central Reguladora de Abastecimientos y Suministros Sindicales (C.R.A.S.S.) y en período de inoperable liquidación sus operaciones pendientes.
Aun sin dejar al margen la actividad social-política de los Sindicatos nacional-sindicalistas y los quehaceres que en diversos órdenes de la economía no deben ser ajenos a su funcionamiento, con la misión sindical de las centrales nacionales de la Falange no conjugaban—en estilo y norma—ciertas intervenciones económicas en la ardua materia de abastecimientos y suministros.
Suprimir toda actividad que de estas características pudieran tener la Falange y sus Sindicatos es un propósito traducido en decisiva práctica, que implica acierto pleno y es claro exponente de la vigilante manera de entender y cumplir unas amplias—pero específicas—finalidades que se refieren a aspectos de sindicación.
Inhibiéndose de actuar e intervenir económicamente en suministros y abastecimientos, se ha dado un paso seguro y eficaz, que es merecedor, en rectitud y sencillez de estilo, de la alabanza y evitará a la organización sindical no pocos recelos e incomprendimientos.

Este es el emblema o insignia que deberá ser usado por los camaradas excombatientes en forma análoga a la usada en el Ejército para las insignias de las divisiones militares, es decir, bordado sobre la manga derecha de la prenda de uniforme

Las tropas húngaras alcanzan las ciudades de Kolomea y Stanislaw

La disciplina comienza a derrumbarse en el ejército soviético

Berlín, 5.—La ampliación oficial del comunicado militar de hoy dice que durante su rápido avance hacia el Este, las tropas húngaras han alcanzado, como ya se ha anunciado, las ciudades de Kolomea y Stanislaw, al pie de los Carpates y avanzan actualmente por el curso superior del Dniester, mientras el ala derecha del frente alemán prosigue, al Norte del mismo río, su empuje hacia el Sudeste. Como en la parte central del frente, las divisiones alemanas avanzan por el curso superior del Dnieper, han entrado ya a formar parte del teatro de operaciones los dos sistemas fluviales más importantes del Oeste de Rusia. El Dniester y el Dniepper son ambos considerablemente más largos que el Rin. El curso anterior del Dniester forma parte del sistema defensivo de la "Línea Stalin", la cual se adapta también al curso superior del Dniepper. Pero las tropas alemanas han demostrado ya en todos los frentes que ante ellos no hay líneas fortificadas que resistan para nada. En lo que se refiere a la aviación, si se tiene en cuenta que han sido destruidos ya más de 5.000 aviones rojos, representa la desaparición total de más de 60 escuadrillas soviéticas, formadas cada una por 85 aparatos. Como ya se dijo ayer, el número de aviones bolcheviques destruidos en tierra en los primeros días es de un 20 al 25 por ciento más elevado que el que se comunicó primero, como se ha comprobado con la inspección minuciosa de los numerosos campos de aviación soviéticos ocupados ya por las tropas alemanas. Por último, hay que poner de relieve el acto realizado por veinte mil soldados soviéticos, que se han entregado después de fusilar a sus comisarios políticos, lo que demuestra que la disciplina comienza a derrumbarse en el ejército rojo y que la verdadera voluntad del pueblo comienza a manifestarse en las filas de las tropas bolcheviques.—Efe.

UN EJERCITO RUSO, totalmente aniquilado en los Estados bálticos

Gran número de prisioneros y muchos tanques destruidos

Berlín, 5.—Oficialmente se informa que en los Estados bálticos un ejército soviético ha sido completamente aniquilado. Varias divisiones mixtas, brigadas de Infantería y carros blindados han quedado destruidas completamente. Otras divisiones han perdido la mayor parte de sus efectivos.
El botín de guerra en armas y municiones de todo género ocupa una extensión de varios kilómetros cuadrados. El número de tanques, baterías artilleras y de la DCA, aviones y trenes blindados que los bolcheviques han abandonado, es de momento incommensurable.
En la región de Minsk se precisan cada vez con mayor claridad los síntomas de descomposición del ejército rojo, según hacen ver los propios prisioneros capturados a los soviets. Acuciados por los comisarios, los rojos intentan desesperadas salidas del anillo de fuego del ejército alemán. Los intentos de salida de las tropas bolcheviques cercadas en Galtzia ha servido para que les fueran destruidos más de cien tanques de los más grandes que posee el ejército rojo. Una escuadrilla alemana, combatiendo con la retaguardia de las tropas soviéticas en retirada, ha capturado 7.500 prisioneros.—Efe.
La Haya, 5.—El jefe del Partido Nacional-socialista holandés, van Rappard, ha publicado un manifiesto invitando al pueblo holandés a inscribirse en una división para luchar contra la URSS.—Efe.

Madrid, 5.—Los datos conocidos hasta la cuatro de la tarde de la suscripción de dos mil millones de Deuda Perpetua son los siguientes:
Madrid ha suscrito mil sesenta y ocho millones con mil trescientas diecinueve suscripciones. Barcelona doscientos cincuenta millones. Bilbao, 178; Pamplona, 110; Zaragoza, 85; San Sebastián, 76; Oviedo, 75; Sevilla, 47; Santander, 37; Gijón, 34; Salamanca, 28; Palma de Mallorca, 28; Coruña, 26; Valladolid, 26; León, 20; Granada, 13; Málaga, 13; Tarragona, 11; Alava, 10. Las demás provincias, excepto Valencia, cuyos datos todavía no se han recibido, suscriben a menos de diez millones.—Cifra.

Barcelona, 5.—En la sucursal del Banco de España ha comenzado la inscripción de la emisión de la Deuda Perpetua al 4 por 100. Inmediatamente se formó una gran cola, que se incrementaba por momentos. A la una de la tarde se habían formado 2.240 suscripciones, por un importe total de 213.493.500 pesetas.—Cifra.

ITALIA rompe sus relaciones con el Gobierno de Chung-King

Roma, 5.—El encargado de Negocios del Gobierno de Chung-King, dice la agencia Stefani, ha solicitado pasaporte del Gobierno italiano, y aunque la noticia no tenga estado oficial, se sabe ya a ser retirado el representante fascista ante Chung-Kai-Chek, a quien se debe la iniciativa de esas medidas, que implican el rompimiento de relaciones diplomáticas entre ambos Gobiernos.—Efe.

